BADEN

Fussball

Die Kantonsschule Baden kann die ersten Schweizer Meisterschaften der Berufs- und Mittelschulen im Fuss-

ball organisieren.

Dank der tatkräftigen Mithilfe des Schweizerischen und des Aargauischen Fussballverbandes und der grosszügigen Zusage der Stadt Baden steigt kommenden Herbst das Finalturnier von 14 kantonalen Fussball-Mittelschulmeisterschaften. So werden 250 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus allen Sprachregionen im Badener Stadion Esp zum eintägigen Turnier über drei Runden einlaufen.

Die Organisation des Turniers ist auf einige Jahre angelegt und ersetzt das bisherige Finalturnier, an dem Berufs- und Mittelschulen seit vergangenem Jahr nicht mehr teilnehmen dürfen.